



18.02.2021

Liebe Eltern der GGS Deutzer Straße,

wie Sie bereits erfahren haben, werden Ihre Kinder ab dem 22.02.2021 wieder in kleineren Lerngruppen in der Schule unterrichtet:

Jede Klasse wurde in zwei Lerngruppen eingeteilt.

In der Schule werden vorwiegend die Hauptfächer Deutsch, Mathematik und Sachunterricht vermittelt.

Freitags werden die Kinder im Distanzlernen versorgt und außerdem findet Fachunterricht und ein Sportangebot statt.

Es gilt die Schulpflicht!

Die jeweiligen Klassenlehrer*innen haben Sie auch darüber informiert, wann sie für Fragen zur Verfügung stehen.

Wöchentlich erhält Ihr Kind weiterhin Wochenpläne und Arbeitsmaterial auch für den Distanzunterricht.

Es finden keine Betreuung und keine OGS-Angebote statt!

Es gibt nur eine Notbetreuung, wenn Sie keine andere Betreuungsmöglichkeit haben. (Einen Antrag hierfür finden Sie auf unserer Homepage.)

Bitte prüfen Sie noch einmal sorgfältig, ob Sie die Notbetreuung wirklich in Anspruch nehmen müssen! Wir kommen hier personell an unsere Grenzen. Achtung!

Sollte eine Lehrkraft erkranken, müssen wir Ihnen mitteilen (auch kurzfristig, bitte lesen Sie Ihre Mails jeden Abend), dass Ihre Kinder zu Hause bleiben müssen.

Alle Kinder tragen in der Schule möglichst „OP-Masken“ und halten im Klassenraum 1,5 m Abstand. Bitte bedenken Sie, dass medizinische Masken oder FFP2-Masken wesentlich besser schützen. Die Kinder sollten warme Kleidung tragen, da halbstündlich gelüftet wird.

Wir freuen uns, Ihre Kinder nächste Woche wieder zu sehen!

Mit herzlichem Gruß
Alexandra Gießen